
                                                        
1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

VERBALE N.5 DEL 12.12.2016

L'anno duemilasedici il giorno dodici del mese di dicembre, alle ore 11:00, in seconda 
convocazione,  nei  locali  Municipali,  si  è  riunita  la  1^  Commissione  Consiliare 
Permanente, giusto avviso di convocazione prot. 32701 del 02.12.2016, per procedere 
alla trattazione dei seguenti  argomenti posti all'o.d.g.:

– EVENTUALI  MODIFICHE  ED  INTEGRAZIONI  AL  VIGENTE  REGOLAMENTO 
PER L'EDILIZIA CIMITERIALE.

– EVENTUALI  MODIFICHE  ED  INTEGRAZIONI  AL  VIGENTE  REGOLAMENTO 
PER LE CONCESSIONI CIMITERIALI.

Risultano presenti i seguenti componenti della 1^ C.C.P. Consiglieri:

LIOTTA TEODOLINDA                 PRESIDENTE
BOTTARO ANGIOLELLA
FARDELLA MASSIMILIANO
Risultano assenti i componenti consiglieri:
GEMMELLARO GAETANO
GIACOPONELLO VINCENZA

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 

Espleta le funzioni di segretaria della 1^ C.C.P. la dipendente Sig.ra Mangano Giuseppa.

Il Presidente giustifica l'assenza del componente Giacoponello.

Il componente Bottaro riferisce che il componente Gemmellaro interverrà in ritardo.

Il  Consigliere  Bottaro,  dato  atto  della  lettura  del  verbale  della  seduta  precedente  del  
28.11.2016, in merito a quanto già discusso, essendo stata la stessa assente alla predetta 
seduta, chiede che vengano valutati attentamente tutti i reclami effettuati dai cittadini per  
difetto  di  funzionamento  dell'impianto  di  illuminazione  del  cimitero.   Inoltre  chiede  di  
sapere chi è la ditta incaricata della manutenzione dell'impianto elettrico ed in generale 
degli spazi comuni dell'area cimiteriale, anch'essi in pessime condizioni. Relativamente al 
regolamento in esame rappresenta che le concessioni per la costruzione di tombe private 
e  cappelle  gentilizie  devono  essere  subordinate  alla  presenza  di  un  numero  di  loculi  
adeguatamente  proporzionato  alle  previsioni  di  decessi  e  congiunti  prevedendo,  se 
necessario,  la  variante  dell'attuale  progetto  del  “nuovo  cimitero”,  in  tempi  brevi.  Il  
Consigliere  chiede  di  sapere  chi  riveste  la  figura  del  tecnico  responsabile  dell'area 
cimiteriale.  Inoltre  chiede  che  all'ingresso  del  cimitero  venga  installato  un  cartello 
informativo per l'utenza con i nominativi  del custode, del tecnico responsabile dell'area 
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cimiteriale con i relativi recapiti, nonché della ditta incaricata della manutenzione dei luoghi  
e  degli  impianti.  In merito  alla prossima realizzazione di  n.80 loculi,  già  deliberata dal  
Consiglio  Comunale,  ne  sollecita  la  realizzazione  e  chiede  di  sapere  le  previsioni  di 
completamento degli  stessi.  In merito al  colore delle tombe propone l'adozione di  una 
tabella cromatica che preveda colori omogenei.

La  commissione  concorda  con  quanto  proposto  dal  Componente  Bottaro,  ritenendo 
necessaria l'installazione del cartello informativo.

Si dà atto che è stata  richiesta la presenza in commissione del responsabile area lavori  
pubblici Ing. Gatto, il quale, intervenuto, ha risposto alle domande che i componenti hanno 
posto a chiarimento delle problematiche evidenziate.

La commissione, preso atto dei chiarimenti dell'Ing. Gatto,  propone un atto di indirizzo che 
preveda  una  variante  al  regolamento  di  edilizia  cimiteriale  ed  al  regolamento  per  le 
concessioni cimiteriali al fine di poter razionalizzare ed ottimizzare le aree disponibili del 
cimitero, prevedendo anche la possibilità di sepolture gentilizie fino ad otto loculi interrati, 
nonché un'armonizzazione dell'utilizzo dei colori che preveda la preventiva approvazione 
della tipologia del rivestimento che si intende utilizzare. Pertanto, visto l'attuale progetto 
relativo all'area adibita al “cimitero nuovo” richiede una ulteriore valutazione dello stesso 
da parte dell'ufficio tecnico comunale.

Il  Consigliere  Bottaro  chiede che venga disposto  che l'Amministrazione Comunale  dia 
incarico all'Ufficio Tecnico di valutare anche le attuali condizioni della parte del “cimitero 
vecchio”, redigendo un apposito elenco degli interventi necessari e del relativo costo. In 
merito alle confraternite chiede di conoscere il contenuto degli accordi delle concessioni e 
di rintracciare i parenti dei defunti al fine di definire le ristrutturazioni necessarie, nonché di 
valutare se ricorrono i presupposti per le estumulazioni, con conseguente conservazione 
nell'ossario e liberazione dei loculi.

Si  dà  atto  che  entra  il  Componente  Consigliere  Gemmellaro  al  quale  il  Presidente 
sintetizza quanto fin  qui  detto.  Sottolinea  che quanto esposto dal  Consigliere Bottaro 
rispecchia  le  intenzioni  della  commissione  stessa  sulla  necessità  della  manutenzione 
dell'area cimiteriale e mette in risalto le problematiche evidenziate già nella precedente 
riunione.

La commissione si riserva di effettuare un sopralluogo ai locali cimiteriali, con la presenza 
dell'ufficio tecnico, al fine di verificare ulteriori esigenze.

Viene stabilita la data della prossima riunione che si terrà il 19.12.2016, alle ore 10:00 in 
prima convocazione ed alle ore 11:00 in seconda convocazione, con lo stesso ordine del 
giorno, durante la quale sarà  effettuato un sopralluogo ai locali cimiteriali.

Si dà atto che l'avviso di convocazione sarà trasmesso soltanto al componente assente 
alla presente seduta Consigliere Giacoponello.

La commissione alle ore 12:45 chiude i lavori.

IL SEGRETARIO DELLA 1^ C.C.P.                            IL PRESIDENTE DELLA 1^ C.C.P.
         f.to  (Giuseppa  Mangano)                                    f.to ( Dott.ssa Teodolinda Liotta)


